
Herr Woywod erläutert kurz, dass lediglich im investiven Bereich leichte Verschiebungen 
bzw. Änderungen übertragen werden müssen. 
 
RM Jaeger regt für die Zukunft nochmals an, diese Übertragungen möglichst zu 
begrenzen und bereits im Haushaltsplan zu berücksichtigen, damit eine bessere 
Übersicht und Prüfung durch den Rat erfolgen könne. 
 
Weitere Fragen stellen sich nicht. 


